

AKASAKA HITOTSUGI
KAWARA BANVOL.05
JAN.2015発行●赤坂一ツ木通り商店街振興組合
港区赤坂4-3-30 横川ビル202号●TEL:03-3585-8759

www.hitotsugi.jp

REPORT

■ 最近の活動報告

- 10.29●秋の一ツ木ワゴンセール(被災地応援フェア)開催
- 10.30●秋の一ツ木ワゴンセール(被災地応援フェア)開催
- 10.30●赤坂ハロウィンイベント開催
- 10.31●秋の一ツ木ワゴンセール(被災地応援フェア)開催
- 11.10●赤坂地区環境浄化活動合同パトロール参加
- 11.14●NREG赤坂ビル計画新築工事月例報告会
- 11.20●赤坂3丁目プロジェクト月例報告会
- 11.27●一ツ木通り女性の会開催

■ 組合の運営に関する報告

11.06●定例理事会開催

・ワゴンセール結果報告

次回からは出店数を増やすようにしたい。
秋のワゴンセールはハロウィンを個別に。
ハロウィンについては300名分では足りず。
来年はTBSの協力の話もあり赤坂発信で港区全体へ。

・みなと区民まつり

10月11日12日の2日間で売上高23万程だったが
設備費等がかさんで1万9千円の赤字。
品目増、設備費減など来年の課題とする。

・新年会について

日程:平成27年1月16日(金)
13:00~[スタッフ集合12:00~]
場所:イルカシータ
総括責任者 西家専務理事

・その他

事務局内整理
ワゴンセールについての会員からの意見
→ワゴン代を下げられないか

12.01●プレミアム商品券発売

12.04●定例理事会開催

12.10●赤坂地区環境浄化活動合同パトロール

12.11●みなと区民まつり第二回総会出席

12.12●NREG赤坂ビル計画新築工事月例報告会

12.16●一ツ木通り女性の会開催

12.18●赤坂3丁目プロジェクト月例報告会

12.04●定例理事会開催

・新年会について
各役割分担

・その他

今後のワゴンセールについて
出店数が少ないので増やすために規制の緩和を
考えている。また、都道府県の地元の野菜など
産地直送の出店を促す。
ワゴンセールの歴史など資料の再検討。
ハロウィンは来年秋はTBSサカスと組み、
安全・安心をふまえながらルートや数量など、
変更していきたい。

・東京オリンピックへの対応について

・ホームページ改良について



2015

MESSAGE

藤貫 康博(赤坂一ツ木通り商店街振興組合・理事長)

皆様、明けましておめでとうございます。昨年末、師走という
言葉が死語となったかのように、盛り上がりがない年の瀬でした。
当然、今年も商店街にとって大変厳しい年になりそうです。

昭和の時代は皆が一生涯懸命努力し、皆が豊かになれる、比較的
平等な社会でした。現在は様々な難題、急激な改革により、今迄にな
い時代の変化とともに格差が広がる一方です。いつの時代にも困難
はあります。原油安、円安も徐々に景気に良い影響を与えるはずは
ありません。

2020年にはオリンピック、パラリンピックもあります。運の良い人
はリラックスし、ポジティブな人とのこと。今年一年、希望を持って
ポジティブに困難に対応していただきたいと想います。



石川 泰(赤坂一ツ木かわら版・編集長/広報委員会・委員長)

皆様、新年あけましておめでとうございます。昨年
より景気は良くなっている、良くなっていると言われて
いますが、あまり実感として感じられることはありません。
今年こそはと思いつつも、皆様も半信半疑では
ないでしょうか。

しかし下を向いていても仕方ありません。上を向く
まではいかなくとも、前を向いて一歩ずつでも力を合
わせて少しでも良い年にしていくために一ツ木通り商
店街も皆様のお力をお借りして頑張っていこうと思っ
ております。本年もよろしくお願い致します。

